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Matthäus 21,33-44  
 
Leichte Sprache  
 
Jesus wehrt sich gegen die Hohen·priester. 

 

Als Jesus lebte, gab es mächtige Männer. 

Einige mächtige Männer heißen: Hohe·priester. 

Die Hohen·priester wollten alles bestimmen. 

Die Hohen·priester wollten bestimmen, was die Menschen tun. 

Und was die Menschen sagen. 

Die Hohen·priester passten genau auf die Menschen auf. 

Die Hohen·priester passten auch auf Jesus auf. 

 

Jesus sagte: 

Die Menschen sollen auf Gott hören. 

Und tun, was Gott will. 

Die Menschen brauchen nicht auf die Hohen·priester hören. 

Die Hohen·priester waren wütend auf Jesus. 

Die Hohen·priester sagten: 

Was Jesus sagt, ist falsch. 

 

Jesus erzählte den Hohen·priestern eine Geschichte. 

Die Geschichte ging so: 

 

Es war einmal ein reicher Mann. 

Der reiche Mann baute einen Wein·berg. 
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Und alles, was zum Wein·berg dazu gehört: 

 – Zum Beispiel einen Turm. 

Auf dem Turm sollten Wächter stehen. 

Die Wächter sollten auf den Wein·berg aufpassen. 

 – Und eine Maschine. 

Die Maschine ist zum Saft·auspressen. 

 – Und einen Zaun. 

Damit keine Diebe kommen. 

 

Als alles fertig war, wollte der reiche Mann verreisen. 

Der reiche Mann suchte Wein·bauern. 

Die Wein·bauern sollten im Wein·berg arbeiten. 

Und die Wein·trauben ernten. 

Und Wein machen. 

Der reiche Mann sagte zu den Wein·bauern: 

Ihr bekommt als Lohn die eine Hälfte von dem Wein. 

Und ich bekomme die andere Hälfte von dem Wein. 

Alle waren einverstanden. 

 

Endlich war alles geerntet. 

Der ganze Wein war fertig. 

Der reiche Mann schickte seinen Diener zu den Wein·bauern. 

Der Diener sollte die Hälfte von dem Wein holen. 

Wie es abgesprochen war. 

Aber die Wein·bauern verprügelten den Diener. 

Und behielten den ganzen Wein für sich selber. 
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Der reiche Mann schickte einen anderen Diener. 

Der andere Diener sollte die Hälfte von dem Wein holen. 

Aber die Wein·bauern wollten den Wein nicht teilen. 

Die Wein·bauern brachten den zweiten Diener um. 

 

Der reiche Mann schickte einen dritten Diener. 

Aber die Wein·bauern wollten den Wein nicht teilen. 

Die Wein·bauern brachten den dritten Diener auch um. 

 

Der reiche Mann schickte viele Diener zu den Wein·bauern. 

Aber die Wein·bauern wollten den Wein nicht teilen. 

Die Wein·bauern brachten alle Diener um. 

 

Zum Schluss dachte der reiche Mann: 

Mein Sohn soll den Wein holen. 

Zu meinem Sohn sind die Wein·bauern bestimmt nett. 

 

Aber die Wein·bauern sagten: 

Den Sohn bringen wir erst recht um. 

Dann gehört uns der Wein·berg ganz alleine. 

Die Wein·bauern töteten den Sohn. 

Die Wein·bauern warfen den toten Sohn einfach weg. 

Über den Zaun vom Wein·berg. 
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Jesus fragte die Hohen·priester: 

Was meint ihr? 

Was macht jetzt wohl der reiche Mann? 

 

Die Hohen·priester sagten: 

Der reiche Mann ist wütend. 

Der reiche Mann bringt die Wein·bauern um. 

Der reiche Mann sucht bessere Wein·bauern. 

Die mit den Dienern ordentlich umgehen. 

Und die Hälfte von dem Wein abgeben. 

 

Jesus sagte: 

Ja, das stimmt. 

Die Wein·bauern waren dumm und böse. 

Die Wein·bauern dachten: 

Der reiche Mann merkt nichts. 

Und lässt sich alles gefallen. 

Die Wein·bauern dachten, dass sie selber den ganzen Wein·berg 

bekommen. 

 

Jesus sagte zu den Hohen·priestern: 

Ihr seid genauso dumm und böse wie die Wein·bauern. 

Ihr denkt: 

Wir können alles bestimmen. 

Gott merkt nichts. 

Gott lässt sich alles von uns gefallen. 
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Jesus sagte: 

Ihr habt keine Ahnung von Gott. 

Ihr wisst gar nicht, was Gott gut findet. 

Ihr denkt, dass ihr alles richtig macht. 

 

Aber Gott ist wie der reiche Mann. 

Gott lässt sich von euch nicht alles gefallen. 

Gott sucht sich bessere Menschen. 

Gott sucht sich Menschen, die nicht alles bestimmen. 

Gott sucht sich Menschen, die auf Gott hören. 

Und von Gott erzählen. 

Und die gut sind zu den Leuten. 
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